## 能勢町民児協



皆様のご協力により、

無事、

午前中に閉会することができました。

約の制定案)、報告案件、その他と続き、熱心な討議がありました。

## 動執 6

令和 5 年 8 月 31 日創刊 〔第 2 号〕

### 令和5年8月31日[木曜日]

発行人 能勢町民生委員児童委員協議会 広報部会 部長 野木省吾 事務局 〒563-0351 能勢町栗栖 82 番地 1 (能勢町福祉部福祉課内)

072-731-2150

|民生委員児童委員の日』 | | 斉啓発活動

ター)、 尻地区 報のためか少し人出が少なく、準備した数を全 郷地区(能勢けやきの里)、の5か所で来場者に て配布できなかったところもあったようです 天気も良くなりましたが、 パンフレットとウェットティッシュを配布 広報部会主催で歌垣地区 (野間の大けやき)、 一斉啓発活動を行いました。 五月十四日 岐尼・天王地区 (田尻農産)、  $\widehat{\exists}$ 久佐々地区 (観光物産セン 午前十時より概ね (ノセボックス前)、 前日までの雨天の予 当日は幸いにも 時間、



# 第67回能勢町民生委員児童委員協議会総会開催

が、新しく作った《のぼり旗》を立ててお披露目し、

無事に広報活

いができてよかったです。

報告、 勢町民生委員児童委員協議会総会が開催さ 淨るりシアターホールにおいて、 事業計画案、 れました。 会長挨拶、 委員信条・児童憲章(前文)』の朗読のあと、 町議会議長他にご臨席を賜り第67回 五月二十四日 部会活動、 議案の説明、 まず、 来賓挨拶、来賓紹介があり、 収支予算案、委員活動費及び規 決算、 (水)午前九時三十分より、 全員による『民生委員児童 協議案件 監査報告。 (令和4年度事 令和5年度 町長をはじ



口

# 七月七日 第75回大阪府民生委員児童委員大会参加 金 午後 時より、 大阪国際交

新時代~その期待と役割~)講師:福祉ジャ 第二部は記念講演 名で参加しました。 荒木元主任児童委員、 谷会長、野木・松村・畑副会長、新谷会計、 流センター大ホールにて開催されました。 臣特別表彰を受賞されました。第一部は式典 (国歌斉唱から始まり、 ナリスト 町永俊雄氏、 (民生委員児童委員が拓く 荒木正義氏は厚生労働大 事務局の森田さんの七 表彰状授与など)、 第三部は府民児連

活動報告及び事例発表 太田新二氏) 午後三時四十五分閉会にて帰路につきました。 (貝塚市民生委員児童委員協議会会長

# 兮和 5 年度 「夏のはがき作戦」 実施

者のみの世帯、 象者は各地区の要支援者や、 す。「夏のはがき作戦」は残暑見舞いとして、 齢者に対しても、 おり、普段から対面での見守りを行っている高 な見守り手段として令和3年度から実施して 「はがき」を活用した見守り活動を行っていま ナ禍における感染リスク低減に努めた新た 「夏のはがき作戦」「冬のはがき作戦」は、 民生委員が支援・見守りが必要 対面以外の見守り手段として 独居高齢者や高齢 妆 コ



ました。見守り活動のとき、 1.3 2判断される方です。 反面気恥ずかしくなります。 私の場合は、75歳以上の方全員に郵送 お礼を言われることもあり、 追伸… 投函は八月中に うれ